

APEDREAN VEHÍCULO DE GRUPO CONTRARIO

# Chocan grupos por lana de caseta

## Encapuchados pelean con palos y piedras para hacer colecta entre los conductores que pasan por la **Autopista del Sol**

Vania Pigeonutt  
EN CHILPANCINGO, GRO.

UN GRUPO de hombres cubiertos del rostro, arribó en una camioneta de redilas, del transporte público, con la intención de tomar la **caseta** de Palo Blanco de la **Autopista del Sol**; sin embargo, otros esbozados que llegaron 10 minutos después no permitieron que éstos tomarán los módulos de cobro y arremetieron contra la unidad y contra algunos de ellos.

Los hechos ocurrieron cerca de las 4:00 horas de ayer. De acuerdo con las versiones de algunos testigos, el primer grupo eran comerciantes que expenden sus productos en la **caseta de cobro**, que está a la entrada de Acapulco.

Los otros, no se identificaron

pero destrozaron con piedras y palos la unidad.

**SIN HERIDOS.** Según empleados de la **caseta** de Palo Blanco, los hombres que llegaron a tomar la **caseta**, cobraron cooperaciones de 50 pesos hasta que llegó el otro grupo.

Observaron la unidad, denominada en Chilpancingo "mixta", que se utiliza como taxi transportador de cosas pesadas, y le lanzaron piedras y le pegaron con palos. Los vidrios fueron rotos. No se reportaron heridos de gravedad, aunque hubo a quienes les tocaron pedradas.

**PARA PEDIR JUSTICIA.** En la opinión de pobladores de Chilpancingo, la toma de casetas, que ha sido recurrente para obtener fondos y se mantenga el movimiento que exige las presentaciones con vida de 42 nor-

malistas de Ayotzinapa, ya fue tomado como "un negocio por parte de mucha gente"; algunos piensan que no todo el dinero recabado se destina para los gastos de padres de familia.

Apenas ayer en Tixtla, según autoridades de la Coordinadora Regional de Autoridades Comunitarias (CRAC), hombres con los rostros cubiertos destruyeron una antena repetidora de televisión.

Eran unos 20 que dejaron sin señal a los habitantes de ese lugar, donde está la normal rural de Ayotzinapa.

Pese a que el hecho no se atribuye a ninguna de las organizaciones que exigen la presentación con vida de los 42 normalistas, pues se trataba de hombres embozados, se colocaron letreros que exigían justicia.

### Las cifras

# 50

PESOS era el monto de la "cooperación" que pedía el primer grupo que llegó a la caseta.

# 10

MINUTOS de diferencia hubo entre la llegada de ambos grupos a la zona donde se registró el choque por el cobro del peaje a los automóviles que pasaban.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 18.01.2015	Sección Al Día	Página 11
---------------------	-------------------	--------------



**GRESCA.** Dos grupos de encapuchados —que pedían justicia por los normalistas desaparecidos—, se pelearon en la caseta de Palo Blanco y dañaron una camioneta.